
宮地　消防用設備点検のプロである渡辺

社長がアイワ防災（株）さんを創業した

経緯を教えてください。

渡辺　私は同業他社に 6年ほど勤務しま

したが、その間、お客様に最もご相談を

いただいたのがコストの問題でした。建

築物は、消防法で設備の定期的な点検が

義務付けられています。そのため業者の

価格設定が割高になる傾向があるんで

す。資金に余裕がなくてもメンテナンス

しなければならないお客様は悩んでい

らっしゃる。しかし、自分で会社を起こ

せば業界の相場とは無関係に、もっとお

安く工事や点検をご提供できるはず。お

客様に寄り添っていない傾向がある業界

を変えていこう―このような思いで

2024 年 7 月に当社を創業しました。

宮地　なるほど。革新的なお取り組みで

すね。お客様の反響はいかがですか？

渡辺　当社は価格を下げただけでなく工

期もお客様のご都合に合わせられるの

で、ありがたいことに「アイワさんだか

ら頼むんだよ」とおっしゃってくださる

お客様ばかりです。想像以上にご依頼を

いただいており、滑り出しは順調そのも

のですね。また、消防以外の設備につい

てお問い合わせいただくことも多いんで

すよ。そこで幅広いネットワークを活用

し、水道などいろいろな分野でビルメン

テナンスも手がけています。

宮地　これは頼もしい限りです。渡辺社

長の挑戦が大輪の花を咲かせつつあると

ころというわけですね。

渡辺　はい。当社の役目は何よりお客様

の命と財産を守ることです。特に地震の

後で起こる火事のような二次災害を防ぐ

ためにも、私たちはお客様の大事な建物

を自分の物件だと思って業務に取り組ん

でいます。この方針が揺らぐことはあり

ません。もし同業者から「価格が安すぎ

る。もうちょっと他社のことも考えてく

れ」と横やりを入れられても意に介すつ

もりはありません。企業が利益を求める

のは当然ですが、それだけを追求するの

は間違っています。私たちは他社との相

見積もりになっても絶対に負けません。

宮地　真っすぐな情熱でお客さんのため

に頑張る渡辺社長の姿勢は本当に素晴ら

しいと思います。最後に、今後の抱負に

ついてもお聞かせください。

渡辺　実は茨城県は消防用設備の点検

率が 30％しかなく、これは関東の 1 都

7 県の中で最下位なんです。この残念な

数字を引き上げることが、私たちの使命

だと考えています。「消防設備の点検は

コストがかかる」というイメージを払拭

し、業界に新しい風を吹かせることを目

標に、今は従業員を増やしているところ

です。彼らには無理に当社の色に染まる

ことなく、個性を大切にして、お客様か

ら「君に任せてよかった」と言っていた

だける存在になれるように指導していま

す。そうして「守れたはずの命と財産を

守れなかった」と悔やむ方を 1人でも減

らしていきたいですね！

顧客に寄り添い適正価格でサービスを提供
消防用設備の点検で大切な命と財産を守る

消防用設備はすぐに役立つわけではないとし
ても、いつ必要になるかわかりません。いざ
という時に壊れていたのでは悔いが残ります。
そうしたことにならないよう、お客さんに寄
り添い信用を積み上げてきた渡辺社長に定期
的な点検をお願いするのが得策です。今後も
熱い気持ちで人と社会を守ってください！

宮地 真緒（女優）
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代表取締役

渡辺 京佑
消防用設備点検の会社に 6 年間勤務した後、大事な顧客
に恩返しをするとともに、設備のメンテナンスをさらに
手の届きやすいものにするため独立。2024 年 7 月にア
イワ防災（株）を設立した。スタッフが褒められ、顧客
に信頼されることを喜びとし、日々の業務に励んでいる。
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